

# 男子バスケットボール部

7～9月号



3年生が引退し、新チームが始動しました！  
夏休みに入ってから練習試合もおこないました！  
7/25@取手第二（写真左）  
7/27@千葉（写真右）



8月には新潟に遠征に行きました！  
写真は全国常連校の帝京長岡との一戦！！



また8月末には部活動体験（写真左）に加え、校内合宿（写真右）もおこないました！

部活動体験では約40名の中学生が参加してくれました！

来年はぜひG.DEVILSの一員として一緒に活動しましょう！

2泊3日の校内合宿も、みんなで頑張って乗り越えました！



9月になってからはIBAリーグが始まりました！

9/8@水戸市総合運動公園 VS 下館第一

62-55で勝利

9/29@取手第二高校体育館 VS 波崎

92-37で勝利

次のIBAリーグは11/9 VS 水戸葵陵です！

全勝目指して頑張ります！

10月末にはいよいよWC県予選が始まります！

3年生が残してくれた成績に恥じないように頑張りますので、応援よろしくお祈いします！

日時：10月25日(金)

会場：霞ヶ浦文化体育会館

1回戦：霞ヶ浦高校